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REQUERIMENTO DESPACIIO'
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REQUER A MUDANÇA DE) ONTO DE ONIBUS DE
LOCAL, DEVIDO AS NECESSIDADES DOS
PACIENTES IDOSOS E CADEIRANTEs, QUE
UTILIZAM 0 TRANSPORTE COLETIVO PARA IREM
AOS CAPS II, CONFORME ESPECIFICA E DÁ OUTRAS
PROVIDENCIAS.
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SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que munícipes trouxeram ao conhecimento desta
Edilidade, referente a grande DIFICULDADE QUE OS PACIENTES, IDOSOS E

CADEIRANTES, têm em chegar ao CAPS Il, localizado na avenida Meira Junior,
600, pois o ponto te ônibus fica mais de 100 metros, no quarteirão anterior,
próximo ao número 440, os pacientes solicitam a mudança deste ponto de
ônibus, para a mesma avenida, no número 560, na calçada da vidraçaria, ao
lado do CAPS ||.

CONSIDERANDO que os pacientes reclamam da falta de
acessibilidade nas calçadas.

CONSIDERANDO a grande movimentação de veículos no cruzamento
com a rua Franca, que eles precisam atravessar;

CONSIDERANDO que a Calçada, ao lado do PONTO de ÓNIBUS,
tem um desniveiamento de mais de 60 centímetros dificultando a passagem de
idoso e impedindo a passagem do cadeirante.

CONSIDERANDO, que um motorista de ônibus precisou deixar o

ônibus parado no local para levar o cadeirante até 0 CAPS II, devido a

impossibilidade de o cadeirante fazer o trecho sozinho.
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REQUEIRO, na forma regimental, depois de ouvido o Douto Plenário
desta Casa de Leis, a oficiação ao Digníssimo Prefeito Municipal, para que
determine junto ao setor competente, a realização de estudos e respectiva
mudança de ponto de ônibus, devido assalto no cruzamento da Rua Ana Maria

Tonzar Ristori, nos bairros Planalto Verde e Emir Garcia

Sala das Sessões, 19 de Dezembro, 2017.
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